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SECCIÓN B
LUNES 8 DE JULIO DE 2024

PUMAS 4-1 LEÓN

LIGA MX

No se puede negar que el ingeniero Antonio 
Huizar le ha echado los kilos en pro del 

fútbol, en la imagen junto a Pepe Vázquez, 
presidentes de la TDP y la Premier.

Presidente del Sector amateur

Ingeniero José Antonio 
Huizar Espinoza

Por: Roberto Zazueta López

Recogimos la opinión del ingeniero Huizar en la 
rueda de prensa que realizó el club “Tigres de Álica”.
RZL: “Ingeniero, queremos conocer sus opiniones 
sobre lo que significa este proyecto del club 
deportivo “Tigres de Álica”.
Huizar: “Nos da mucho gusto que vuelva a surgir el 
fútbol, lo que anteriormente se llamaba segunda 
división y que ahora es liga premier, sabemos 
que la empresa que lo está llevando a cabo lo va a 
llevar hasta donde pueda, eso nos da mucho gusto 
y esperemos buenos resultados para bien del fútbol 
nayarita”.
RZL: Una vez más ingeniero, conocemos el trabajo 
que hace usted por el fútbol ya que ha quedado 
rehabilitado totalmente el estadio “Álvarez Ortega”, 
gracias a su trabajo y al empeño de servir al fútbol. 
Huizar: “La idea es que vayan a jugar las primeras 
divisiones, que vayan los niños de 6-8 años como 
preliminar, para que disfruten y se sientan 
orgullosos de jugar en un estadio”
RZL: ¿Qué hay de cierto de que en el fútbol de 
aficionados haya jugadores extranjeros?
Huizar: “Hay que escucharlos a quienes lo afirman, 
con tranquilidad, hay que seguir adelante”
RZL: Muchas felicidades y muchas gracias por lo que 
ha hecho por el fútbol nacional”

Huizar: Gracias a ustedes y me da mucho gusto 
saludarlos”.

Las 18 instituciones del 
circuito mexicano realizaron 
su presentación en el 
torneo y hay sorpresas en la 
clasificación.

Con el triunfo de los Rayados de Monterrey sobre 
los Tuzos de Pachuca, ha concluido oficialmente la 
primera jornada del esperado torneo Apertura 2024 
de la Liga MX. Una espera de 40 días desde aquel 26 de 
mayo en el que las Águilas del América se erigieron 
como el cuarto bicampeón de los torneos cortos en 
el Estadio Azteca ante la ‘Máquina Celeste’ de Cruz 
Azul de un debutante Martín Anselmi. El pasado 
viernes 5 de julio, comenzó un nuevo torneo lleno 
de expectativas sobre algunas de estas instituciones, 
y su primera jornada dejó un sabor agridulce por los 
comunes juegos de pocas emociones, en contraste 
con otros partidos que sorprendieron a propios y 
extraños.

Ahora que todos los clubes han disputado su primer 
encuentro, es de llamar la atención quiénes son 
las primeras tres instituciones de la tabla general, 
arranque prometedor que deberá sostenerse en este 
volátil torneo.

Así quedó la tabla tras la 
jornada 1

Con un sólido triunfo de 4-1 sobre los ‘Panzas Verdes’, 
los Pumas de la UNAM arrancan el torneo de forma 
inmejorable y se han hecho con el primer lugar de 
la tabla. Deberán refrendar su ‘momentum’ cuando 
visiten a Santos Laguna la próxima jornada.

Uno de los peores equipos del torneo pasado, los 
Xolos de Tijuana vencieron a su “hermano” por 
marcador de 2-1 en la casa de los Gallos Blancos de 
Querétaro.

Atlético de San Luis dio la campanada derrotando al 
vigente bicampeón de la liga remontando además 
un partido en el que estaban abajo en el marcador. 
Domenec Torrent avisa al resto de la liga que serán 
un duro oponente este nuevo torneo.

FÚTBOL MEXICANO

Así quedó la tabla 
tras la jornada 1

Así quedaron los resultados de la jornada 1 del Apertura 2024
Pumas y Tigres 
rugieron fuerte, 
mientras que 
América tropieza 
en su debut como 
bicampeón

Después de la pausa de verano, la 
Liga MX volvió a la actividad con la 
primera jornada del Apertura 2024, 
llenando los estadios de emociones 
y sorpresas. Aunque algunos equipos 
aún buscan encontrar su ritmo, otros 
lograron sobresalir y brindaron un 
buen espectáculo a los aficionados, 
destacando con actuaciones 
memorables y resultados inesperados.

Entre los destacados de la jornada, 
los Pumas de la UNAM brillaron al 
presentarse en el Estadio Olímpico 

Universitario, donde lograron 
la primera goleada del torneo al 
imponerse 4-1 sobre León. Este 
resultado demostró la fuerza de los 
Pumas en casa, mientras que León 
tuvo un pobre desempeño en la 
capital, dejando mucho que desear 
para sus seguidores.

En Tijuana, el colombiano Juan 
Carlos Osorio tuvo un debut exitoso 
como técnico de los Xolos, llevando al 
equipo a una victoria sobre Querétaro. 
Este triunfo sugiere un buen 
comienzo para Osorio y su equipo, 
mientras que Querétaro parece 
enfrentar dificultades este semestre, 
complicando su inicio de temporada 
y generando inquietud entre sus 
aficionados.

La sorpresa de la jornada vino de la 
mano del bicampeón América, que 

sufrió su primera derrota ante el 
Atlético San Luis. Este partido también 
marcó el debut del técnico español 
Domenec Torrent con San Luis. 
Mientras tanto, el partido entre Chivas 
y Toluca en el Estadio Akron terminó 
en un empate sin goles, siendo el único 
juego de la jornada sin anotaciones 
y dejando a ambos equipos con la 
necesidad de mejorar su ofensiva para 
las próximas jornadas.

Resultados completos 
de la Jornada 1

Puebla 1-0 Santos
Querétaro 1-2 Tijuana
FC Juárez 2-2 Atlas
Atlético San Luis 2-1 América
Tigres 1-0 Necaxa
Chivas 0-0 Toluca
Cruz Azul 1-0 Mazatlán
Pumas 4-1 León
Pachuca 0-1 Monterrey

Pumas goleó a León 
en el arranque del 

Apertura 2024
Con cuadro alterno, 
reincorporaciones 
y dos debutantes 
de arranque, los 
Pumas se impusieron 
cómodamente a León 
durante las acciones 
de la Jornada 1.

Finalizaron las acciones del Pumas vs León y 
como era de esperarse, no quedaron a deber. 
Con una actuación destacada por parte de 
Jorge Ruvalcaba en su regreso al Pedregal, y 
una respuesta sorpresiva, más no suficiente 
de los Panzas Verdes, es que Universidad 
Nacional se hizo con su primera victoria del 
Apertura 2024, y dejaron entrever, que aún 
sin su cuadro titular (no arrancaron César 
Huerta, Guillermo Martinez y Piero Quispe), 
son capaces de desplegar un fútbol bastante 
atractivo.

Recién se había puesto a rodar el balón, los 
Universitarios no dudaron en ir al frente con 
intensidad; tanto así, que solo pasaron 10 
minutos para que lograran abrir el marcador. 
Saque de banda que tomó desconcentrada 
a la zaga escarlata; control en el área, y 
remate a bocajarro que imposible para 
Alfonso Blanco, le permitió a Ruvalcaba tocar 
nuevamente las redes de la Liga MX. La gente 
aún no terminaba de festejar cuando al 14′ 
el palo salvó a los Panzas Verdes del segundo 
tanto. Una vez más, Jorge fue el factor 
desequilibrante al poner el pase para un 
remate que no encontró el destino planeado.

Diez minutos más tarde, de nueva cuenta el 
camiseta 17 de los Auriazules provocó otra 
jugada que subiría a la pizarra. Desborde por 
banda izquierda, trazo preciso al cierre de 
Rogelio Funes Mori, pero no contaban con 
que el juvenil Luis Cervantes se anticipara 
al trazo, para ser él, quien por desgracia, 
aumentara la desventaja con error en propia 

puerta.

No obstante, y a pesar del buen momento que 
vivían los de casa, las sonrisas se apagaron 
ligeramente con el llegar del cronómetro al 
minuto 30′. Descolgada por carril derecho 
que permitió a la visita recortar las distancias 
tras un balón que se paseó por toda el área 
sin que ningún defensor Auriazul pudiera 
intervenir. Alfonso Alvarado fue el autor del 
descuento luego de muy atento encontrar la 
oportunidad para con la misma innercia del 
trazo, solo tener que poner el pie.

Durante las acciones de la segunda mitad, 
entre el desgaste que genera este horario, así 
como el aspecto físico que acumula el haber 
jugado ya 45 minutos, es que todo arrancó 
y se mantuvo pausado, con ligeros tintes de 
sorpresa, pero sin buscar arriesgar de más. 
La más clara del complementario llegó hasta 
el minuto 69, cuando Ettson Ayón se quitó 
de encima a Julio González; no obstante la 
primera línea de los Universitarios salvó 
el arco y mantuvo la ventaja; episodio que 
dejaron pasar los escarlatas, para después 
pagar las consecuencias.

Durante la recta final, específicamente a 
10 minutos de que llegar el 90′, apareció el 
aclamado por toda la afición: Guillermo 
Martinez. El Memote se estrenó en el 
Apertura 2024 con un auténtico golazo de 
larga distancia, mismo con el que colocó 
el penúltimo clavo en el ataúd, pues solo 
ocho más tarde, llegaría una vez más Jorge 
Ruvalcaba para subir el 4-1 y ahora sí, sellar 
de manera definitiva los tres puntos para 
Gustavo Lema y sus muchachos.

Vale la pena mencionar que con este arranque 
de semestre para los de la UNAM, llegaron 
nuevos cambios, entre ellos, Licha Magallán 
como el nuevo capitán Universitario; Leo 
Suárez como el heredero del dorsal 10 que 
dejó Salvio, y un sinfín de expectativas que 
como torneo con torneo, buscarán finalizar 
en la ansiada octava corona.

Inter de 
Milán sigue 

los pasos de 
Johan Vásquez

Tras tener buenas 
actuaciones en la 
Serie A, el cuadro 
neroazzurro buscaría 
los servicios del 
seleccionado nacional.

Uno de los jugadores mexicanos que se 

ha mantenido en el futbol europeo es 
Johan Vásquez, quien ya vistió la camiseta 
del Cremonese y Genoa. Tras sus buenos 
resultados, el seleccionado nacional podría 
mantenerse en la Serie A pero para defender 
los colores del histórico Inter de Milán.

De acuerdo información del medio italiano 
Giorno, el equipo neroazzurro tiene en su 
lista de candidatos de fichajes al exjugador 

de los Pumas. Sin embargo, el futbolista que 
más llama la atención a la directiva del Inter 
es Mario Hermoso, quien actualmente está 
en el Atlético de Madrid pero el fichaje se ha 
trabado debido al alto salario del elemento 
ibérico.

Hace unas semanas, el directivo Piero Ausilio 
reveló que el conjunto de Milán tiene en su 
mente reforzar la defensa con un central de 

perfil zurdo. Cabe mencionar que Vásquez 
no tiene el pasaporte comunitario, pero esto 
no sería impedimento ya que el canadiense 
Tajon Buchanan no jugará debido a que está 
lesionado.

Desde que llegó a la liga italiana, Johan 
Vásquez ha disputado 93 encuentros de liga, 
además cuenta con tres goles a pesar de su 
posición.
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¡Sin prisas!

¡Sin filas!

Un gran impulsor del deporte, don Antonio Echevarría Domínguez.

Dijo el presidente de la TDP, el federativo Nayarita…

Pepe Escobedo: ¡Nicolás Echevarría 
está para grandes Ligas!

Expresó el presidente de la Liga Premier de la FeMexFut…

Tigres de Álica ¡BIENVENIDOS A 
LA LIGA PREMIER!: Pepe Vázquez

Enrique Echevarría 
Aldrete: Héroes 

de Barrio en 
Tigres de Álica

Se le darán buenos resultados 
a los aficionados al futbol 

Por: Gilberto Ortega Robles

Enrique te saludamos afectuosamente, danos tus 
impresiones sobre este proyecto de “Tigres” de Álica
EE: “Creo que vamos a poder competir en la siguiente 
categoría y el trabajo que ha realizado Nicolás junto 
con el cuerpo técnico, nos va a dar buenos resultados 
a la afición nayarita al fútbol”
GOR: Será como un aliciente para que resurja la 
cantera del fútbol de Nayarit, el talento de este 
proyecto que ustedes encabezan.
EE: “Sí, seguimos buscando talento nayarita, jugar 
con puros muchachos que tengan el talento, el 
héroe del barrio, por así llamarlo, a los muchachos 
que puedan jugar en la liga Premier”
GOR: Les deseamos éxito, sin duda alguna, el equipo 
conformado por el Grupo Empresarial Álica, todos, 
deberán dar buenos resultados.
EE: “Bueno, el jefe Toño y mi padre, en su momento 
cuando traíamos a “Los Coras” del deportivo Tepic, 
les brindamos alegría a la afición de Nayarit, hoy 
con “Tigres” de Álica seguimos construyendo para 
que estos jugadores nos brinden muchas alegrías”
GOR: “Felicidades Enrique, éxito, estaremos al 
pendiente del “Tigres” de Àlica.

Don Antonio Echevarría Domínguez…

Sigue apoyando al deporte el grupo Empresarial Álica
Por: Gilberto Ortega y Roberto Zazueta

El presidente del Grupo Empresarial “Álica” hizo 
interesantes declaraciones en la rueda de prensa 
del anterior jueves, ahì estuvieron la mayoría de los 
comunicadores de deportes, aquí la entrevista:
GyZ: Fue una buena rueda de prensa, pero queremos 
su opinión de lo que se ha dicho.
AED: “Me encantò la participación, todos juntos 
volvamos a ver fútbol como lo que vimos en la época 
de los 60, la gente iba a verlos porque había jugadores 
de Puga, de Bellavista, del Ejido, de la CFE,  del Rastro, y 
sin tener estrellas el olímpico que tumbó el “maistro” 
aquel, se llenaba, los papás, los abuelos, los tìos le 
echaban porras a esos muchachos que nos dieron 
mucha emoción y hay que aplaudirlo”
GyZ: Un dicho popular dice que lo cortés no quita 
lo valiente, nos dio mucho escuchar lo que usted 
expresó al señor gobernador que la sede de los 
equipos serán las indicadas.
AED: “Gracias a Dios así es, somos gente sabemos 

agradecer, decía mi abuela: “La gente que de cariño, 
regrésale cariño”, él se está portando como muy 
nayarita con mucho corazón, además el gusto es de 
todos, el compromiso es de todos, volver a tener aquel 
equipo de “Coras”, que levantó los ánimos, y que 
por fuerza querìan que el cuadro de la universidad 
ganara, lesionaron a 3 y por poco agarran a pedradas 
a aquel carnicero de la Juan Escutia que sacó un 
machete (Ríe)”

GyZ: Ya para finalizar la entrevista, nos dio mucho 
que se mencionara a su señor Padre, Antonio 
Echevarría Pérez, ya que como directivo él dio lo 
máximo.
AED: “Estábamos en el casino de Tepic, ahí se firmó el 
acta en donde nace el club Deportivo Tepic, presidente 
el ingeniero Mengíbar, que era un señorón, tesorero 
mi papá, secretario, el ingeniero Benjamín  Cortina, 
fue de manteles largos ese lugar donde iniciamos 
el disfrutar del fútbol, fue un gusto verlos cronistas 
deportivos, ya los extrañaba, muchas gracias”.

Pepe Escobedo AFIRMÓ que Nicolás 
Echevarría Becerra está para grandes 

Ligas… ¿próximo presidente TDP? también 
explicó el crecimiento de la Liga que tendrá 

230 equipos la temporada que viene y la 
incursión en el futbol español así como el 
crecimiento del futbol femenil que surge 

del Torneo de la Luna

¿Después del Mundial del 2026 
será presidente de la TDP?
Espera que en la temporada 
2024-2025 se tengan de 225 a 
230 equipos
Las ligas MX, Expansión y 
Premier si voltean a ver a la TDP 
y han sido invitados a participar 
en el torneo “Promesas MX”
La liga MX y Liga de Expansión 
han hecho solicitudes para 
ingresar más filiales a la TDP en 
la próxima temporada
40 equipos femeniles surgen del 
torneo de la Luna para la TDP en 
la campaña que viene

Por Miguel Curiel Aguilar

En la conferencia de prensa del jueves 4 de julio que 
convocó el Club Tigres de Álica, el presidente de la 
TDP, el federativo nayarita, CP Pepe Escobedo recordó 
el nacimiento del futbol profesional patrocinado 
hace más de 20 años “por un grupo de inversionistas 
patrocinados por un señorón, SEÑORON, con 
mayúsculas, me llamó y me dijo: Pepe, vamos a 
tener un equipo de 2ª división en aquel entonces y 
te queremos invitar al equipo de trabajo, en aquel 
entonces Toño Salas era uno de ellos y ese señorón 
a quien yo me refiero es el ingeniero Enrique 
Echevarría Domínguez (aplausos) y yo creo que en 
donde está, se está regocijando de ver que el granito, 
la semilla que sembró en el futbol profesional se ve 
ahora creciendo y seguramente está muy contento 
y ahí inicia el futbol profesional con los <Coras> 
del Deportivo Tepic, llegamos a ser campeones de la 
2ª División y al día siguiente se estaba coronando 
como campeones el equipo de la Tercera División”
Escobedo Corro después de recordar ese tiempo, del 
año 2000 al 2004, por alguna razón se fue de Nayarit 

el futbol profesional y un buen día, en una época, 
don Toño Echevarría me dice: Oye Pepe ¿Cómo le 
hacemos para tener una tercera división?... y le 
dije: <fácil, nada más que me diga>, pasó el tiempo 
y no se hacía nada y un buen día, en este mismo 
lugar (Hotel Las Palomas) en la presentación de un 
torneo de Coca Cola y me preguntó don Toño, ¿oye 
que ha pasado con la tercera División? Y le respondí 
<no me ha hablado nadie> y en ese momento dio 
la indicación, nos trajimos personal de la oficina 
de Toluca, (edo. De México, donde están las oficinas 
de la FeMexFut), se llena el expediente e inicio el 
futbol de la 3ª división con Tigres de Álica en el 
nuevo proyecto dirigido por mi buen amigo, Nico 
Echevarría”
Pepe Escobedo afirmó que Tigres de Álica no 
solamente participará en la Liga Premier A, 
sino como anunció el también Pro Secretario 
de la TDP, Nicolás Echevarría Becerra, también 
seguirán participando como filiales en la misma 
Tercera División Profesional y además tendrán la 
participación con un equipo femenil de futbol en 
este nuevo proyecto del Comité Ejecutivo de la TDP 
que encabezo y también el Grupo Empresarial “Álica” 
le entra al futbol con las damas a nivel profesional 
en la Federación Mexicana de Futbol.
El Federativo nayarita aseveró que es una fecha 
histórica como lo dijo el CP Antonio Echevarría 
Domínguez en el sentido de que hay apoyo total por 
parte del Grupo Empresarial “Álica” para el equipo 
de Tigres en la Liga Premier, serie A y hay futbol 
nuevamente de la Liga Premier en Nayarit y eso es 
algo histórico y, agregó: “Como saben ellos hacer 
las cosas (GEA) tanto en la empresa y en el deporte, 
no nada más en el futbol, seguramente va a ser 
otro éxito más y el próximo año habrá que ver que 
estaremos festejando”. 

“Te comento como nace la inquietud de Nicolás 
Echevarría Becerra de incursionar en el futbol 
profesional y un buen día llegó y me dijo: Pepe, 

Fundamental para lograr el éxito en Tigres de Álica es el respaldo del Grupo Empresarial 
“Álica” y del presidente del Concejo, el CP Antonio Echevarría Domínguez. 

me puedes ayudar en este proyecto que vamos 
a empujar porque a Toño Salas que era quien 
llevaba las riendas del equipo en la TDP le dieron 
una responsabilidad mayor y quedaba suelto ese 
eslabón de la cadena en el Grupo Empresarial 
<Álica>, le entra Nico Echevarría, con sus buenas 
ideas, aportaciones y demás y me orillo a decirle: 
¿Nico, quieres participar en el Comité Ejecutivo de 
la TDP’…y el Nico que llegó hace un año, al Nico que 
tenemos ahora…¡Aguas!, pinta para algo más y te 
lo digo fuerte y quedito, Nico Echevarría está para 
grandes Ligas, agregó Pepe Escobedo.

Dijo además que en la temporada que terminó se 
registraron 216 equipos y se fueron cuatro a la Liga 
Premier, lo anterior en alusión a cómo estará la 
temporada 2024-2025 y se fue Yautepec, Tigres de 
Álica, Faraones de Texcoco, y que hay muchísimas 
solicitudes para ingresar a la TDP y calcula que habrá 
para el siguiente torneo un promedio de entre 225 

a 230 equipos, pero, precisó: “Lo más sorprendente 
es que los equipos de Liga Premier, los de la Liga de 
Expansión y los de la Liga MX, han hecho solicitudes 
de uno o dos equipos filiales y de ser 30 equipos 
filiales en la TDP vamos a llegar a ser 46 y antes 
me dijeron que los directivos de Liga MX, Liga de 
Expansión no volteaban a ver a la liga TDP y les dije 
que están equivocados porque ya nos invitaron al 
torneo <Promesas MX> en donde van a participar los 
equipos Sub-23 y Sub 20 a participar con 42 equipos 
en la Liga TDP, entonces, si voltean a vernos”.

La TDP ha crecido en sus lazos al continente europeo 
y Escobedo Corro dijo que ya son ediciones que van 
a España, primero llevando a un equipo que fue 
Campeón del torneo del Sol, pero “Vimos que el nivel 
que se juega en Europa, no era suficiente con solo 
llevar a un equipo campeón, teníamos que llevar lo 
mejor que tenemos inscrito en la TDP, nacidos en el 
2005 para poder competirles a los europeos y en la 
3ª edición del torneo del Sol sacamos un selectivo 
de toda la TDP, de los 17 grupos que militan y nos 
inscribimos en la prestigiada Copa Oviedo, que se 
juega en España, en donde quedamos eliminados 
en cuartos de final, sin echarle la culpa a nadie, 
pudimos haber llegado a la final, de más de 300 
equipos quedamos entre los ocho mejores…hace 
dos semanas estuvimos de nuevo en España porque 
a una empresa de los 22 chamacos que llevamos, les 
interesaron tres para poderlos colocar en equipos 
filiales de la liga Española y firmamos el convenio 
entre la TDP y la liga Española y se van el 20 de julio 
y lo mejor es que uno de los jugadores importantes, 
es uno de los chavos que lo están pidiendo en el 
Continente asiático y a lo mejor ese jugador de 
Tigres de Álica emigra al extranjero, es el Chimpi, 
se apellida Escobedo, no es mi pariente y a lo mejor 
se va al extranjero, además con el torneo de la Luna 
habrá 40 equipos femeniles participando en el ciclo 
2024-2025”, concluyó.”.

“Tigres” de Álica es de la liga Premier, un buen trabajo de equipo y su presidente.

Por: Gilberto Ortega Robles

Muy joven, Nicolás ha hecho lo correcto como 
vicepresidente de los “Tigres” de Álica, fue 
entrevistado por otro presidente, Gilberto Ortega, de 
Crodenay (Cronistas Deportivos de Nayarit).
GOR: “Nicolás Echevarría, los proyectos se cristalizan 
con resultados, aquí la prueba un nuevo proyecto 
para el 2025.
Nicolás: “Gracias, así como bien lo dices, la base de 
que los proyectos se realicen son los resultados, 
pero el apoyo de ustedes, integrantes de la prensa, 
el apoyo de la afición, el apoyo de activos que están 

aquí con nosotros, el apoyo de toda la sociedad, 
propician lógicamente que haya resultados y que 
haya condiciones óptimas para lograrlo”
GOR: Un gran equipo, pero felicitarte por tu carácter, 
por tu personalidad, pero sobre todo, esa trayectoria 
que le estás dando al fútbol nayarita, no solo al 
fútbol cuando “Tigres” trasciende a nivel nacional, 
muy contento de tu parte.
Nicolás: “La verdad estoy muy contento de verdad, 
les agradezco bastante, sin duda tener un equipo 
de fútbol profesional, hoy hemos consolidado una 
institución que apoya al deporte y a la sociedad, 
gracias, estoy a sus órdenes”.

Vice Presidente Tigre

Nicolás Echevarría 
ante un nuevo reto

Pieza fuerte es Enrique Echevarría en el 
proyecto “Tigres de Álica”.

Pepe Vázquez Ávila, presidente de la 
liga Premier de la FeMexFut expresó 

que la participación de Tigres de Álica 
está garantizada para ser un éxito por el 
soporte que ofrece el Grupo Empresarial 

“Álica” y su presidente, el CP Antonio 
Echevarría Domínguez.

El federativo Nacional indicó 
que la presencia del Grupo 
Empresarial “Álica” garantiza 
el cumplimiento del proyecto

Felicitó a los directivos porque 
reforzarán el plantel de 
jugadores para contar con un 
equipo altamente competitivo

La Afición con su apoyo será 
factor fundamental para 
logros los objetivos 

Por Miguel Curiel Aguilar

Otro de los invitados de lujo para la conferencia 
de prensa de los Tigres de Álica el pasado jueves 4 
de julio en el Hotel “Las Palomas”, fue el presidente 
de la Liga Premier, gran amigo de los nayaritas, 
Pepe Vázquez Ávila y al intervenir expresó que el 

hecho de que el Grupo Empresarial “Álica”, que da 
trabajo a más de siete mil nayaritas, esté al frente 
del nuevo proyecto en el futbol profesional con el 
ingreso del equipo felino a la Liga Premier “A”: “Nos 
da una garantía porque proyectos como estos 
tienen el respaldo, enriquecida con la historia en 
el futbol profesional mexicano y son bienvenidos 
a la categoría mayor de la Liga Premier “A”, para 
nosotros es un verdadero orgullo”.

Reiteró Pepe Vázquez que un proyecto de esta 
naturaleza necesita de cinco elementos muy 
importantes para poder consolidarse y triunfar y 
es una buena directiva, respaldado por un grupo 
de inversionistas, el Grupo “Álica” que da la certeza 
al caminar administrativo y que será sin duda un 
éxito como ha sido a lo largo de la historia, además 
de contar con un buen cuerpo técnico capaz, 
que creo lo ha demostrado en la TDP y hoy he 
escuchado que está siendo reforzado para poder 
enfrentar su participación en la Serie A de la liga 
Premier, además recalcó: “el otro elemento es un 
buen plantel de jugadores y creo que en el proceso 
y en la infraestructura deportiva que tiene esta 
institución, garantiza que se van a cumplir los 
objetivos con jugadores nayaritas, refuerzos en las 
líneas necesarias, la compactación de un equipo 
altamente competitivo y ese es el tercer elemento 
fundamental. Una extraordinaria aportación es 
la participación de los aficionados al futbol que 
apoyen a su club y amedrentan al rival y que 
hacen lo necesario para que conjuntamente con 
el proyecto sean exitosos”

Además Vázquez Ávila aseguró: “Algo que es 
extraordinariamente importante contar con 
medios de comunicación que estén siempre 
oportunos y que sepan aportar y conozco a la 
mayoría de los cronistas deportivos de Nayarit 
y la prensa que impulsa desde su trinchera 
puede difundir desde su trinchera lo que una 
institución como esta hace en la parte social, 
en la parte deportiva, en la parte profesional 
y lo más interesante, que tienen con toda su 
capacidad de periodistas fungen positivamente 
en el desarrollo de un proyecto que todos quieren 
que sea exitoso, felicidades, bienvenidos a la Liga 
Premier y les deseamos el mejor de los éxitos”, 
culminó así el presidente de la Liga Premier de la 
Federación Mexicana de Futbol AC, José Vázquez 
Ávila.
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¡Sin prisas!

¡Sin filas!

Un gran impulsor del deporte, don Antonio Echevarría Domínguez.

Dijo el presidente de la TDP, el federativo Nayarita…

Pepe Escobedo: ¡Nicolás Echevarría 
está para grandes Ligas!

Expresó el presidente de la Liga Premier de la FeMexFut…

Tigres de Álica ¡BIENVENIDOS A 
LA LIGA PREMIER!: Pepe Vázquez

Enrique Echevarría 
Aldrete: Héroes 

de Barrio en 
Tigres de Álica

Se le darán buenos resultados 
a los aficionados al futbol 

Por: Gilberto Ortega Robles

Enrique te saludamos afectuosamente, danos tus 
impresiones sobre este proyecto de “Tigres” de Álica
EE: “Creo que vamos a poder competir en la siguiente 
categoría y el trabajo que ha realizado Nicolás junto 
con el cuerpo técnico, nos va a dar buenos resultados 
a la afición nayarita al fútbol”
GOR: Será como un aliciente para que resurja la 
cantera del fútbol de Nayarit, el talento de este 
proyecto que ustedes encabezan.
EE: “Sí, seguimos buscando talento nayarita, jugar 
con puros muchachos que tengan el talento, el 
héroe del barrio, por así llamarlo, a los muchachos 
que puedan jugar en la liga Premier”
GOR: Les deseamos éxito, sin duda alguna, el equipo 
conformado por el Grupo Empresarial Álica, todos, 
deberán dar buenos resultados.
EE: “Bueno, el jefe Toño y mi padre, en su momento 
cuando traíamos a “Los Coras” del deportivo Tepic, 
les brindamos alegría a la afición de Nayarit, hoy 
con “Tigres” de Álica seguimos construyendo para 
que estos jugadores nos brinden muchas alegrías”
GOR: “Felicidades Enrique, éxito, estaremos al 
pendiente del “Tigres” de Àlica.

Don Antonio Echevarría Domínguez…

Sigue apoyando al deporte el grupo Empresarial Álica
Por: Gilberto Ortega y Roberto Zazueta

El presidente del Grupo Empresarial “Álica” hizo 
interesantes declaraciones en la rueda de prensa 
del anterior jueves, ahì estuvieron la mayoría de los 
comunicadores de deportes, aquí la entrevista:
GyZ: Fue una buena rueda de prensa, pero queremos 
su opinión de lo que se ha dicho.
AED: “Me encantò la participación, todos juntos 
volvamos a ver fútbol como lo que vimos en la época 
de los 60, la gente iba a verlos porque había jugadores 
de Puga, de Bellavista, del Ejido, de la CFE,  del Rastro, y 
sin tener estrellas el olímpico que tumbó el “maistro” 
aquel, se llenaba, los papás, los abuelos, los tìos le 
echaban porras a esos muchachos que nos dieron 
mucha emoción y hay que aplaudirlo”
GyZ: Un dicho popular dice que lo cortés no quita 
lo valiente, nos dio mucho escuchar lo que usted 
expresó al señor gobernador que la sede de los 
equipos serán las indicadas.
AED: “Gracias a Dios así es, somos gente sabemos 

agradecer, decía mi abuela: “La gente que de cariño, 
regrésale cariño”, él se está portando como muy 
nayarita con mucho corazón, además el gusto es de 
todos, el compromiso es de todos, volver a tener aquel 
equipo de “Coras”, que levantó los ánimos, y que 
por fuerza querìan que el cuadro de la universidad 
ganara, lesionaron a 3 y por poco agarran a pedradas 
a aquel carnicero de la Juan Escutia que sacó un 
machete (Ríe)”

GyZ: Ya para finalizar la entrevista, nos dio mucho 
que se mencionara a su señor Padre, Antonio 
Echevarría Pérez, ya que como directivo él dio lo 
máximo.
AED: “Estábamos en el casino de Tepic, ahí se firmó el 
acta en donde nace el club Deportivo Tepic, presidente 
el ingeniero Mengíbar, que era un señorón, tesorero 
mi papá, secretario, el ingeniero Benjamín  Cortina, 
fue de manteles largos ese lugar donde iniciamos 
el disfrutar del fútbol, fue un gusto verlos cronistas 
deportivos, ya los extrañaba, muchas gracias”.

Pepe Escobedo AFIRMÓ que Nicolás 
Echevarría Becerra está para grandes 

Ligas… ¿próximo presidente TDP? también 
explicó el crecimiento de la Liga que tendrá 

230 equipos la temporada que viene y la 
incursión en el futbol español así como el 
crecimiento del futbol femenil que surge 

del Torneo de la Luna

¿Después del Mundial del 2026 
será presidente de la TDP?
Espera que en la temporada 
2024-2025 se tengan de 225 a 
230 equipos
Las ligas MX, Expansión y 
Premier si voltean a ver a la TDP 
y han sido invitados a participar 
en el torneo “Promesas MX”
La liga MX y Liga de Expansión 
han hecho solicitudes para 
ingresar más filiales a la TDP en 
la próxima temporada
40 equipos femeniles surgen del 
torneo de la Luna para la TDP en 
la campaña que viene

Por Miguel Curiel Aguilar

En la conferencia de prensa del jueves 4 de julio que 
convocó el Club Tigres de Álica, el presidente de la 
TDP, el federativo nayarita, CP Pepe Escobedo recordó 
el nacimiento del futbol profesional patrocinado 
hace más de 20 años “por un grupo de inversionistas 
patrocinados por un señorón, SEÑORON, con 
mayúsculas, me llamó y me dijo: Pepe, vamos a 
tener un equipo de 2ª división en aquel entonces y 
te queremos invitar al equipo de trabajo, en aquel 
entonces Toño Salas era uno de ellos y ese señorón 
a quien yo me refiero es el ingeniero Enrique 
Echevarría Domínguez (aplausos) y yo creo que en 
donde está, se está regocijando de ver que el granito, 
la semilla que sembró en el futbol profesional se ve 
ahora creciendo y seguramente está muy contento 
y ahí inicia el futbol profesional con los <Coras> 
del Deportivo Tepic, llegamos a ser campeones de la 
2ª División y al día siguiente se estaba coronando 
como campeones el equipo de la Tercera División”
Escobedo Corro después de recordar ese tiempo, del 
año 2000 al 2004, por alguna razón se fue de Nayarit 

el futbol profesional y un buen día, en una época, 
don Toño Echevarría me dice: Oye Pepe ¿Cómo le 
hacemos para tener una tercera división?... y le 
dije: <fácil, nada más que me diga>, pasó el tiempo 
y no se hacía nada y un buen día, en este mismo 
lugar (Hotel Las Palomas) en la presentación de un 
torneo de Coca Cola y me preguntó don Toño, ¿oye 
que ha pasado con la tercera División? Y le respondí 
<no me ha hablado nadie> y en ese momento dio 
la indicación, nos trajimos personal de la oficina 
de Toluca, (edo. De México, donde están las oficinas 
de la FeMexFut), se llena el expediente e inicio el 
futbol de la 3ª división con Tigres de Álica en el 
nuevo proyecto dirigido por mi buen amigo, Nico 
Echevarría”
Pepe Escobedo afirmó que Tigres de Álica no 
solamente participará en la Liga Premier A, 
sino como anunció el también Pro Secretario 
de la TDP, Nicolás Echevarría Becerra, también 
seguirán participando como filiales en la misma 
Tercera División Profesional y además tendrán la 
participación con un equipo femenil de futbol en 
este nuevo proyecto del Comité Ejecutivo de la TDP 
que encabezo y también el Grupo Empresarial “Álica” 
le entra al futbol con las damas a nivel profesional 
en la Federación Mexicana de Futbol.
El Federativo nayarita aseveró que es una fecha 
histórica como lo dijo el CP Antonio Echevarría 
Domínguez en el sentido de que hay apoyo total por 
parte del Grupo Empresarial “Álica” para el equipo 
de Tigres en la Liga Premier, serie A y hay futbol 
nuevamente de la Liga Premier en Nayarit y eso es 
algo histórico y, agregó: “Como saben ellos hacer 
las cosas (GEA) tanto en la empresa y en el deporte, 
no nada más en el futbol, seguramente va a ser 
otro éxito más y el próximo año habrá que ver que 
estaremos festejando”. 

“Te comento como nace la inquietud de Nicolás 
Echevarría Becerra de incursionar en el futbol 
profesional y un buen día llegó y me dijo: Pepe, 

Fundamental para lograr el éxito en Tigres de Álica es el respaldo del Grupo Empresarial 
“Álica” y del presidente del Concejo, el CP Antonio Echevarría Domínguez. 

me puedes ayudar en este proyecto que vamos 
a empujar porque a Toño Salas que era quien 
llevaba las riendas del equipo en la TDP le dieron 
una responsabilidad mayor y quedaba suelto ese 
eslabón de la cadena en el Grupo Empresarial 
<Álica>, le entra Nico Echevarría, con sus buenas 
ideas, aportaciones y demás y me orillo a decirle: 
¿Nico, quieres participar en el Comité Ejecutivo de 
la TDP’…y el Nico que llegó hace un año, al Nico que 
tenemos ahora…¡Aguas!, pinta para algo más y te 
lo digo fuerte y quedito, Nico Echevarría está para 
grandes Ligas, agregó Pepe Escobedo.

Dijo además que en la temporada que terminó se 
registraron 216 equipos y se fueron cuatro a la Liga 
Premier, lo anterior en alusión a cómo estará la 
temporada 2024-2025 y se fue Yautepec, Tigres de 
Álica, Faraones de Texcoco, y que hay muchísimas 
solicitudes para ingresar a la TDP y calcula que habrá 
para el siguiente torneo un promedio de entre 225 

a 230 equipos, pero, precisó: “Lo más sorprendente 
es que los equipos de Liga Premier, los de la Liga de 
Expansión y los de la Liga MX, han hecho solicitudes 
de uno o dos equipos filiales y de ser 30 equipos 
filiales en la TDP vamos a llegar a ser 46 y antes 
me dijeron que los directivos de Liga MX, Liga de 
Expansión no volteaban a ver a la liga TDP y les dije 
que están equivocados porque ya nos invitaron al 
torneo <Promesas MX> en donde van a participar los 
equipos Sub-23 y Sub 20 a participar con 42 equipos 
en la Liga TDP, entonces, si voltean a vernos”.

La TDP ha crecido en sus lazos al continente europeo 
y Escobedo Corro dijo que ya son ediciones que van 
a España, primero llevando a un equipo que fue 
Campeón del torneo del Sol, pero “Vimos que el nivel 
que se juega en Europa, no era suficiente con solo 
llevar a un equipo campeón, teníamos que llevar lo 
mejor que tenemos inscrito en la TDP, nacidos en el 
2005 para poder competirles a los europeos y en la 
3ª edición del torneo del Sol sacamos un selectivo 
de toda la TDP, de los 17 grupos que militan y nos 
inscribimos en la prestigiada Copa Oviedo, que se 
juega en España, en donde quedamos eliminados 
en cuartos de final, sin echarle la culpa a nadie, 
pudimos haber llegado a la final, de más de 300 
equipos quedamos entre los ocho mejores…hace 
dos semanas estuvimos de nuevo en España porque 
a una empresa de los 22 chamacos que llevamos, les 
interesaron tres para poderlos colocar en equipos 
filiales de la liga Española y firmamos el convenio 
entre la TDP y la liga Española y se van el 20 de julio 
y lo mejor es que uno de los jugadores importantes, 
es uno de los chavos que lo están pidiendo en el 
Continente asiático y a lo mejor ese jugador de 
Tigres de Álica emigra al extranjero, es el Chimpi, 
se apellida Escobedo, no es mi pariente y a lo mejor 
se va al extranjero, además con el torneo de la Luna 
habrá 40 equipos femeniles participando en el ciclo 
2024-2025”, concluyó.”.

“Tigres” de Álica es de la liga Premier, un buen trabajo de equipo y su presidente.

Por: Gilberto Ortega Robles

Muy joven, Nicolás ha hecho lo correcto como 
vicepresidente de los “Tigres” de Álica, fue 
entrevistado por otro presidente, Gilberto Ortega, de 
Crodenay (Cronistas Deportivos de Nayarit).
GOR: “Nicolás Echevarría, los proyectos se cristalizan 
con resultados, aquí la prueba un nuevo proyecto 
para el 2025.
Nicolás: “Gracias, así como bien lo dices, la base de 
que los proyectos se realicen son los resultados, 
pero el apoyo de ustedes, integrantes de la prensa, 
el apoyo de la afición, el apoyo de activos que están 

aquí con nosotros, el apoyo de toda la sociedad, 
propician lógicamente que haya resultados y que 
haya condiciones óptimas para lograrlo”
GOR: Un gran equipo, pero felicitarte por tu carácter, 
por tu personalidad, pero sobre todo, esa trayectoria 
que le estás dando al fútbol nayarita, no solo al 
fútbol cuando “Tigres” trasciende a nivel nacional, 
muy contento de tu parte.
Nicolás: “La verdad estoy muy contento de verdad, 
les agradezco bastante, sin duda tener un equipo 
de fútbol profesional, hoy hemos consolidado una 
institución que apoya al deporte y a la sociedad, 
gracias, estoy a sus órdenes”.

Vice Presidente Tigre

Nicolás Echevarría 
ante un nuevo reto

Pieza fuerte es Enrique Echevarría en el 
proyecto “Tigres de Álica”.

Pepe Vázquez Ávila, presidente de la 
liga Premier de la FeMexFut expresó 

que la participación de Tigres de Álica 
está garantizada para ser un éxito por el 
soporte que ofrece el Grupo Empresarial 

“Álica” y su presidente, el CP Antonio 
Echevarría Domínguez.

El federativo Nacional indicó 
que la presencia del Grupo 
Empresarial “Álica” garantiza 
el cumplimiento del proyecto

Felicitó a los directivos porque 
reforzarán el plantel de 
jugadores para contar con un 
equipo altamente competitivo

La Afición con su apoyo será 
factor fundamental para 
logros los objetivos 

Por Miguel Curiel Aguilar

Otro de los invitados de lujo para la conferencia 
de prensa de los Tigres de Álica el pasado jueves 4 
de julio en el Hotel “Las Palomas”, fue el presidente 
de la Liga Premier, gran amigo de los nayaritas, 
Pepe Vázquez Ávila y al intervenir expresó que el 

hecho de que el Grupo Empresarial “Álica”, que da 
trabajo a más de siete mil nayaritas, esté al frente 
del nuevo proyecto en el futbol profesional con el 
ingreso del equipo felino a la Liga Premier “A”: “Nos 
da una garantía porque proyectos como estos 
tienen el respaldo, enriquecida con la historia en 
el futbol profesional mexicano y son bienvenidos 
a la categoría mayor de la Liga Premier “A”, para 
nosotros es un verdadero orgullo”.

Reiteró Pepe Vázquez que un proyecto de esta 
naturaleza necesita de cinco elementos muy 
importantes para poder consolidarse y triunfar y 
es una buena directiva, respaldado por un grupo 
de inversionistas, el Grupo “Álica” que da la certeza 
al caminar administrativo y que será sin duda un 
éxito como ha sido a lo largo de la historia, además 
de contar con un buen cuerpo técnico capaz, 
que creo lo ha demostrado en la TDP y hoy he 
escuchado que está siendo reforzado para poder 
enfrentar su participación en la Serie A de la liga 
Premier, además recalcó: “el otro elemento es un 
buen plantel de jugadores y creo que en el proceso 
y en la infraestructura deportiva que tiene esta 
institución, garantiza que se van a cumplir los 
objetivos con jugadores nayaritas, refuerzos en las 
líneas necesarias, la compactación de un equipo 
altamente competitivo y ese es el tercer elemento 
fundamental. Una extraordinaria aportación es 
la participación de los aficionados al futbol que 
apoyen a su club y amedrentan al rival y que 
hacen lo necesario para que conjuntamente con 
el proyecto sean exitosos”

Además Vázquez Ávila aseguró: “Algo que es 
extraordinariamente importante contar con 
medios de comunicación que estén siempre 
oportunos y que sepan aportar y conozco a la 
mayoría de los cronistas deportivos de Nayarit 
y la prensa que impulsa desde su trinchera 
puede difundir desde su trinchera lo que una 
institución como esta hace en la parte social, 
en la parte deportiva, en la parte profesional 
y lo más interesante, que tienen con toda su 
capacidad de periodistas fungen positivamente 
en el desarrollo de un proyecto que todos quieren 
que sea exitoso, felicidades, bienvenidos a la Liga 
Premier y les deseamos el mejor de los éxitos”, 
culminó así el presidente de la Liga Premier de la 
Federación Mexicana de Futbol AC, José Vázquez 
Ávila.
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PUMAS 4-1 LEÓN

LIGA MX

No se puede negar que el ingeniero Antonio 
Huizar le ha echado los kilos en pro del 

fútbol, en la imagen junto a Pepe Vázquez, 
presidentes de la TDP y la Premier.

Presidente del Sector amateur

Ingeniero José Antonio 
Huizar Espinoza

Por: Roberto Zazueta López

Recogimos la opinión del ingeniero Huizar en la 
rueda de prensa que realizó el club “Tigres de Álica”.
RZL: “Ingeniero, queremos conocer sus opiniones 
sobre lo que significa este proyecto del club 
deportivo “Tigres de Álica”.
Huizar: “Nos da mucho gusto que vuelva a surgir el 
fútbol, lo que anteriormente se llamaba segunda 
división y que ahora es liga premier, sabemos 
que la empresa que lo está llevando a cabo lo va a 
llevar hasta donde pueda, eso nos da mucho gusto 
y esperemos buenos resultados para bien del fútbol 
nayarita”.
RZL: Una vez más ingeniero, conocemos el trabajo 
que hace usted por el fútbol ya que ha quedado 
rehabilitado totalmente el estadio “Álvarez Ortega”, 
gracias a su trabajo y al empeño de servir al fútbol. 
Huizar: “La idea es que vayan a jugar las primeras 
divisiones, que vayan los niños de 6-8 años como 
preliminar, para que disfruten y se sientan 
orgullosos de jugar en un estadio”
RZL: ¿Qué hay de cierto de que en el fútbol de 
aficionados haya jugadores extranjeros?
Huizar: “Hay que escucharlos a quienes lo afirman, 
con tranquilidad, hay que seguir adelante”
RZL: Muchas felicidades y muchas gracias por lo que 
ha hecho por el fútbol nacional”

Huizar: Gracias a ustedes y me da mucho gusto 
saludarlos”.

Las 18 instituciones del 
circuito mexicano realizaron 
su presentación en el 
torneo y hay sorpresas en la 
clasificación.

Con el triunfo de los Rayados de Monterrey sobre 
los Tuzos de Pachuca, ha concluido oficialmente la 
primera jornada del esperado torneo Apertura 2024 
de la Liga MX. Una espera de 40 días desde aquel 26 de 
mayo en el que las Águilas del América se erigieron 
como el cuarto bicampeón de los torneos cortos en 
el Estadio Azteca ante la ‘Máquina Celeste’ de Cruz 
Azul de un debutante Martín Anselmi. El pasado 
viernes 5 de julio, comenzó un nuevo torneo lleno 
de expectativas sobre algunas de estas instituciones, 
y su primera jornada dejó un sabor agridulce por los 
comunes juegos de pocas emociones, en contraste 
con otros partidos que sorprendieron a propios y 
extraños.

Ahora que todos los clubes han disputado su primer 
encuentro, es de llamar la atención quiénes son 
las primeras tres instituciones de la tabla general, 
arranque prometedor que deberá sostenerse en este 
volátil torneo.

Así quedó la tabla tras la 
jornada 1

Con un sólido triunfo de 4-1 sobre los ‘Panzas Verdes’, 
los Pumas de la UNAM arrancan el torneo de forma 
inmejorable y se han hecho con el primer lugar de 
la tabla. Deberán refrendar su ‘momentum’ cuando 
visiten a Santos Laguna la próxima jornada.

Uno de los peores equipos del torneo pasado, los 
Xolos de Tijuana vencieron a su “hermano” por 
marcador de 2-1 en la casa de los Gallos Blancos de 
Querétaro.

Atlético de San Luis dio la campanada derrotando al 
vigente bicampeón de la liga remontando además 
un partido en el que estaban abajo en el marcador. 
Domenec Torrent avisa al resto de la liga que serán 
un duro oponente este nuevo torneo.

FÚTBOL MEXICANO

Así quedó la tabla 
tras la jornada 1

Así quedaron los resultados de la jornada 1 del Apertura 2024
Pumas y Tigres 
rugieron fuerte, 
mientras que 
América tropieza 
en su debut como 
bicampeón

Después de la pausa de verano, la 
Liga MX volvió a la actividad con la 
primera jornada del Apertura 2024, 
llenando los estadios de emociones 
y sorpresas. Aunque algunos equipos 
aún buscan encontrar su ritmo, otros 
lograron sobresalir y brindaron un 
buen espectáculo a los aficionados, 
destacando con actuaciones 
memorables y resultados inesperados.

Entre los destacados de la jornada, 
los Pumas de la UNAM brillaron al 
presentarse en el Estadio Olímpico 

Universitario, donde lograron 
la primera goleada del torneo al 
imponerse 4-1 sobre León. Este 
resultado demostró la fuerza de los 
Pumas en casa, mientras que León 
tuvo un pobre desempeño en la 
capital, dejando mucho que desear 
para sus seguidores.

En Tijuana, el colombiano Juan 
Carlos Osorio tuvo un debut exitoso 
como técnico de los Xolos, llevando al 
equipo a una victoria sobre Querétaro. 
Este triunfo sugiere un buen 
comienzo para Osorio y su equipo, 
mientras que Querétaro parece 
enfrentar dificultades este semestre, 
complicando su inicio de temporada 
y generando inquietud entre sus 
aficionados.

La sorpresa de la jornada vino de la 
mano del bicampeón América, que 

sufrió su primera derrota ante el 
Atlético San Luis. Este partido también 
marcó el debut del técnico español 
Domenec Torrent con San Luis. 
Mientras tanto, el partido entre Chivas 
y Toluca en el Estadio Akron terminó 
en un empate sin goles, siendo el único 
juego de la jornada sin anotaciones 
y dejando a ambos equipos con la 
necesidad de mejorar su ofensiva para 
las próximas jornadas.

Resultados completos 
de la Jornada 1

Puebla 1-0 Santos
Querétaro 1-2 Tijuana
FC Juárez 2-2 Atlas
Atlético San Luis 2-1 América
Tigres 1-0 Necaxa
Chivas 0-0 Toluca
Cruz Azul 1-0 Mazatlán
Pumas 4-1 León
Pachuca 0-1 Monterrey

Pumas goleó a León 
en el arranque del 

Apertura 2024
Con cuadro alterno, 
reincorporaciones 
y dos debutantes 
de arranque, los 
Pumas se impusieron 
cómodamente a León 
durante las acciones 
de la Jornada 1.

Finalizaron las acciones del Pumas vs León y 
como era de esperarse, no quedaron a deber. 
Con una actuación destacada por parte de 
Jorge Ruvalcaba en su regreso al Pedregal, y 
una respuesta sorpresiva, más no suficiente 
de los Panzas Verdes, es que Universidad 
Nacional se hizo con su primera victoria del 
Apertura 2024, y dejaron entrever, que aún 
sin su cuadro titular (no arrancaron César 
Huerta, Guillermo Martinez y Piero Quispe), 
son capaces de desplegar un fútbol bastante 
atractivo.

Recién se había puesto a rodar el balón, los 
Universitarios no dudaron en ir al frente con 
intensidad; tanto así, que solo pasaron 10 
minutos para que lograran abrir el marcador. 
Saque de banda que tomó desconcentrada 
a la zaga escarlata; control en el área, y 
remate a bocajarro que imposible para 
Alfonso Blanco, le permitió a Ruvalcaba tocar 
nuevamente las redes de la Liga MX. La gente 
aún no terminaba de festejar cuando al 14′ 
el palo salvó a los Panzas Verdes del segundo 
tanto. Una vez más, Jorge fue el factor 
desequilibrante al poner el pase para un 
remate que no encontró el destino planeado.

Diez minutos más tarde, de nueva cuenta el 
camiseta 17 de los Auriazules provocó otra 
jugada que subiría a la pizarra. Desborde por 
banda izquierda, trazo preciso al cierre de 
Rogelio Funes Mori, pero no contaban con 
que el juvenil Luis Cervantes se anticipara 
al trazo, para ser él, quien por desgracia, 
aumentara la desventaja con error en propia 

puerta.

No obstante, y a pesar del buen momento que 
vivían los de casa, las sonrisas se apagaron 
ligeramente con el llegar del cronómetro al 
minuto 30′. Descolgada por carril derecho 
que permitió a la visita recortar las distancias 
tras un balón que se paseó por toda el área 
sin que ningún defensor Auriazul pudiera 
intervenir. Alfonso Alvarado fue el autor del 
descuento luego de muy atento encontrar la 
oportunidad para con la misma innercia del 
trazo, solo tener que poner el pie.

Durante las acciones de la segunda mitad, 
entre el desgaste que genera este horario, así 
como el aspecto físico que acumula el haber 
jugado ya 45 minutos, es que todo arrancó 
y se mantuvo pausado, con ligeros tintes de 
sorpresa, pero sin buscar arriesgar de más. 
La más clara del complementario llegó hasta 
el minuto 69, cuando Ettson Ayón se quitó 
de encima a Julio González; no obstante la 
primera línea de los Universitarios salvó 
el arco y mantuvo la ventaja; episodio que 
dejaron pasar los escarlatas, para después 
pagar las consecuencias.

Durante la recta final, específicamente a 
10 minutos de que llegar el 90′, apareció el 
aclamado por toda la afición: Guillermo 
Martinez. El Memote se estrenó en el 
Apertura 2024 con un auténtico golazo de 
larga distancia, mismo con el que colocó 
el penúltimo clavo en el ataúd, pues solo 
ocho más tarde, llegaría una vez más Jorge 
Ruvalcaba para subir el 4-1 y ahora sí, sellar 
de manera definitiva los tres puntos para 
Gustavo Lema y sus muchachos.

Vale la pena mencionar que con este arranque 
de semestre para los de la UNAM, llegaron 
nuevos cambios, entre ellos, Licha Magallán 
como el nuevo capitán Universitario; Leo 
Suárez como el heredero del dorsal 10 que 
dejó Salvio, y un sinfín de expectativas que 
como torneo con torneo, buscarán finalizar 
en la ansiada octava corona.

Inter de 
Milán sigue 

los pasos de 
Johan Vásquez

Tras tener buenas 
actuaciones en la 
Serie A, el cuadro 
neroazzurro buscaría 
los servicios del 
seleccionado nacional.

Uno de los jugadores mexicanos que se 

ha mantenido en el futbol europeo es 
Johan Vásquez, quien ya vistió la camiseta 
del Cremonese y Genoa. Tras sus buenos 
resultados, el seleccionado nacional podría 
mantenerse en la Serie A pero para defender 
los colores del histórico Inter de Milán.

De acuerdo información del medio italiano 
Giorno, el equipo neroazzurro tiene en su 
lista de candidatos de fichajes al exjugador 

de los Pumas. Sin embargo, el futbolista que 
más llama la atención a la directiva del Inter 
es Mario Hermoso, quien actualmente está 
en el Atlético de Madrid pero el fichaje se ha 
trabado debido al alto salario del elemento 
ibérico.

Hace unas semanas, el directivo Piero Ausilio 
reveló que el conjunto de Milán tiene en su 
mente reforzar la defensa con un central de 

perfil zurdo. Cabe mencionar que Vásquez 
no tiene el pasaporte comunitario, pero esto 
no sería impedimento ya que el canadiense 
Tajon Buchanan no jugará debido a que está 
lesionado.

Desde que llegó a la liga italiana, Johan 
Vásquez ha disputado 93 encuentros de liga, 
además cuenta con tres goles a pesar de su 
posición.




